

## Weihnachten steht vor der Tür!!!

### **Online-Einkaufen zugunsten der Stiftung: [www.klickdiestiftung.de](http://www.klickdiestiftung.de)**

Weltweit online einkaufen macht Spaß und ist bequem. Aber wer vermutet, dass man mit Online-Shopping Kindern und Erwachsenen vor der eigenen Haustüre Lebenshilfe ermöglichen kann.

Durch die Initiative „KLICK die Stiftung“ der Johannes-Nepomuk-Stiftung kann der Käufer durch seine Online-Einkäufe Spenden auslösen, ohne dass er einen Cent dazu tun muss.

### **Wie geht das praktisch?**

Sie möchten online z.B. ein Buch einkaufen, dann gehen Sie auf die Seite [www.klickdiestiftung.de](http://www.klickdiestiftung.de)

Auf dieser Seite finden Sie zahlreiche namhafte und Ihnen bekannte Online-Shops. Sie wählen Ihren Buchhändler, beispielsweise „buecher.de“, durch Klick auf das Werbebanner von „buecher.de“ aus. Dann tätigen Sie ganz wie gewohnt Ihren Einkauf und von „buecher.de“ wird ein festgelegter Prozentsatz vom Kaufpreis automatisch der Johannes Nepomuk Stiftung gespendet. Ohne Mehraufwand, ohne dass Sie einen Cent dazu bezahlen und ohne Registrierung können Sie mit jedem Einkauf im Internet die Arbeit der Johannes Nepomuk Stiftung tatkräftig unterstützen.

*Ermöglicht wird diese Initiative durch die Online Plattform „support4“ von Johannes Weber!*

## **Kontaktdaten:**

### **Vorstand:**

Ralf Birkner (1.Vorsitzender)  
Friedhelm Kruth (Pressesprecher)  
Johannes Lückeroth (Werbung)  
Jochen Vetter (Finanzen)  
Katja Birkner (Projekte)

### **Homepage:**

[www.johannes-nepomuk-stiftung.de](http://www.johannes-nepomuk-stiftung.de)

### **E-Mail:**

[mail@johannes-nepomuk-stiftung.de](mailto:mail@johannes-nepomuk-stiftung.de)

### **Facebook:**

[www.facebook.com/JohannesNepomukStiftung](http://www.facebook.com/JohannesNepomukStiftung)

### **Brief-Post:**

An St. Josef 8  
53225 Bonn,  
Tel. 0228 40 36 740  
Fax 40 36 749

### **Bankverbindungen:**

**Sparkasse KölnBonn**  
Konto-Nr. 1930537491,  
BLZ 370 501 98

### **Volksbank Bonn Rhein-Sieg**

Konto-Nr. 3015451016  
BLZ 380 601 86



**AKTUELLE**

**INFORMATIONEN**

**über**

**unsere**

**ARBEIT**

November/Dezember 2013

**Unser Anliegen:  
Kinder stark machen  
Lernpatinnen und Lernpaten in Bonn-Beuel**

*Lernpaten sind Bildungspartnerinnen und Bildungspaten für Kinder in der Grundschule, die mithelfen und dafür Initiative ergreifen, dass alle Kinder einen guten Start ins Leben haben.*

**Ziele**

Jugendliche Schülerinnen und Schüler werden Lernpaten für jüngere Schüler. Kinder werden auf ihrem (Lern-)Weg begleitet. Dabei wird nicht auf ihre Schwächen, sondern auf ihre Stärken geachtet. Bildungschancen von Kindern mit Lernschwierigkeiten sollen durch Stärkung ihrer Ressourcen und individuelle Förderung erweitert werden.

**Elemente des Projektes**

Die Treffen der Schülerinnen und Schüler mit den Lernpatinnen und Lernpaten finden mindestens einmal die Woche statt. Verpflichtende Voraussetzung, um Lernpate zu sein, ist die Teilnahme an einer halbtägigen Qualifizierung und zwei Austauschtreffen pro Halbjahr.

**Lernpatinnen und Lernpaten**

fördern ein Kind individuell nach dessen Bedürfnissen; begegnen Kindern mit Interesse, Einfühlungsvermögen und Respekt.

**Unterstützungsbedarf:**

Für einen Lernpaten, der zwei Kinder pro Jahr betreut, inkl. Coaching: ca. 1250 €  
Zielvorstellung:  
Aufbau einer Gruppe mit 5 Lernpaten: ca. 6250 €

**Konkrete Hilfe dringend gesucht:**  
Wir suchen Unterstützung für den Aufbau und die Pflege unserer Adressdatendatei. Studierende, Rentner oder auch Unternehmen sind gefragt, ob sie uns dabei helfen können, unsere bisher bekannten Adressen systematisch zu erfassen und effektiv für die Kontaktpflege anwendbar zu machen. Interessenten melden sich bitte per Mail bei Ralf Birkner, ralf.birkner@gmx.de!

**NEUE KOOPERATIONSPROJEKTE**

**NEU: Kooperation mit der Beueler BROTFABRIK**

Brotfabrik Bühne und Johannes Nepomuk Stiftung bieten erstmals gemeinsam Theater und Begegnung für Familien an.

Die Brotfabrik Bühne und die Kirchliche Bürgerstiftung Johannes Nepomuk, bieten am **Sonntag, den 17. November, ab 16 Uhr** erstmals einen gemeinsamen Familiennachmittag an. Zuerst zeigt das Weite Theater aus Berlin sein Gastspiel „Kannst Du pfeifen, Johanna?“. Im Anschluss lädt die Stiftung alle kleinen und großen Besucher zu Kaffee und Kuchen in die Kultur-Kneipe der Brotfabrik ein.

Der Brotfabrik Bühne liegen ebenso wie der Stiftung die Menschen in Beuel am Herzen. Es liegt deshalb nahe, bei einzelnen Projekten die Arbeit zu bündeln. Auch für die Zukunft sind gemeinsame Veranstaltungen mit Theaterstücken, Konzerten oder Lesungen mit anschließender Begegnung geplant.

++++  
**Glaubensfilmwoche im Seelsorgebereich**

Wir unterstützen die Glaubensfilmwoche des Pfarrgemeinderates im Seelsorgebereich An Rhein und Sieg, die vom 15. – 23.03.2014 an verschiedenen Orten stattfinden wird.

++++

**Fotoshooting mit Europameister Marc Zwiebler**

Bei einem exklusiven Fotoshooting mit unserem prominenten Unterstützer Marc Zwiebler wurden u.a. auch Fotos für unsere Präsentation beim 1. Badminton Club Beuel gemacht. In der gerade begonnenen Saison wird die Stiftung bei allen Heimspielen in der Erwin-Kranz-Halle mit Marc Zwiebler für ihre Arbeit werben.



++++

**Alle guten Wünsche!**

Im Namen von Stiftungsrat und Stiftungsvorstand danke ich allen Unterstützerinnen und Unterstützern, Sponsoren und Interessierten für ihren Beitrag zum weiteren Auf- und Ausbau unserer Arbeit –

**gemeinsam für Beuel!**

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien ein gesegnetes und frohes Weihnachtsfest und ein gutes Neues Jahr und freue mich auf die Fortsetzung unserer guten Zusammenarbeit

**gemeinsam für Beuel!**

Ihr  
Ralf Birkner,  
Vorsitzender des Vorstands